
 

                                                          
  

 

 

 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶 

皆様、暑い中お集まり頂きありがとうございます。夏休みも終わり二学期が始まりました。 

暑い日がまだまだ続きそうですので、体調に留意しながら PTA 活動に御協力宜しくお願いします。 

 

 

◆校長挨拶 
昨日は台風接近のため早帰りにしたのですが、下校時に「気をつけて帰るんだよ」と声をかけた 

ところ、多くの生徒が「ありがとうございます」と言って帰っていきました。なんでもない一言です

が、改めて一中生はすばらしいなあと感じました。 

さて、3 年生は最後の総体やコンクールが終わりました。今年は奇跡的に全ての部活動を見に行くこ

とができ、それぞれいい場面を見させていただきました。結果はそれぞれですが、立派な姿が見られ

て嬉しかったです。部活を終えた 3 年生、そして 1.2 年生の夏休みはいかがだったでしょうか。 

お陰様で夏休み中の事故や事件の報告は受けておりません。これもひとえに御家庭のお力の大きさ

だと思います。 

2 学期がはじまりました。学校での様子を見ると、みんな明るく元気そうで安心しましたが、御家庭

での様子はいかがでしょうか。一方、授業を見に行くと、音楽ではそろそろ合唱練習が始まりました。

どんな合唱祭（榎祭）になるか今からとても楽しみです。 

                                                                

【ＰＴＡ活動】 

委員会 報告 予定 

学年委員会 

1 学年 

特になし  9/14 学年委員会  

2 学年 特になし   

 

3 学年 特になし  9/14 学年委員会 

 

えのきの会 7/29 こうのとり祭り出店 

8/6  中国分夏送りの会会議 

8/20 一中 BCC お化け大会会議 

8/26 中国分夏送りの会会議 

8/27 一中 BCC お化け大会（市川小） 

9/2  中国分夏送りの会（西部公民館） 

 

少年補導員 7/23 手児奈霊神堂ほおずき市 

パトロール 

8/9  矢切ビール祭りパトロール 

8/31 市川駅周辺パトロール 

9/13 定例研パトロール 

 

本部 7/11 一中フェスタ打合せ 

7/12 P 連会長会 

7/29 こうのとり祭り出店 

 

 

以上 

 9 月 9 日(土) 第 3 回学校委員会が開催されました。 
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